

Rapport d'activité 2022

Mesdames, Messieurs,

Comme vous le savez toutes et tous, de jour en jour, d'heure en heure, d'année en année, Haïti s'embrase et plonger au fond du gouffre. Cette accumulation de crises intervient dans un contexte de grande instabilité au niveau politique, sécuritaire et économique très dégradée. Y-a-t-il un issue ? Peut-être, mais dans combien de temps ? A ce stade nul ne peut prédire ce que l'avenir nous réserve. Mais il existe une source de potentiel humain pour renverser la donne.

L'association ANMWE tient à remercier le comité pour son investissement pour l'année 2022. Malgré la tribulation du pays nous avons réussi à terminer l'école Petit Jardin d'enfants à Rivière Salée dans la commune de Baradères. Le Microcrédit dans les deux régions à Béraud dans la commune de Torbeck au sud du pays et également à Rivière-Salée dans la commune des Baradères. Nous avons parrainé à Jérémie quelques étudiantes et étudiants de la faculté des sciences infirmières de Perpétuel Secours et également 4 autres au lycée de Jérémie en fin d'étude secondaire.

Activités :

Nous avons participé au marché de Noël à Veyrier durant trois jours et nous avons réalisé 286,06.-CHF de bénéfices. C'est une expérience à ne pas renouveler. C'est beaucoup d'énergies dépensées pour pas grande chose.

Nous avons fait des demandes de dons à certaines communes mais malheureusement il y a que la commune de Veyrier qui nous a répondu positivement. Le site de Anmwe est maintenu et révisé systématiquement par Joseph Desardouin que nous ne manquons pas de remercier. Nous avons envoyé des lettres pour différentes actions de l'association, des communications téléphoniques et des messages par Whatsapp.

Dons versés pour Haïti :

Le 21- 6-2022, nous avons envoyé 1028,48.-CHF à Père Jean Keder Charles pour l'école Petit Jardin d'enfants de Rivière-Salée des Baraderes.

Le 17-10-2022, nous avons envoyé 693,49.-CHF pour le démarrage du projet Microcrédit à Rivière-Salée des Baradères.

Le 23-05-2023, nous avons donné 600.-CHF à Mme Marie-Géralde Jean-Michel pour le parrainage des étudiants à Jérémie.

Frais divers :

- Cotisation annuelle au cartel de Veyrier 100.-CHF
- Hébergement du site Anmwe 187,80.-CHF.
- Envois des fleurs pour 29,95.-CHF (décès).
- Changements de code postale 160.- CHF.
- Frais de prestation bancaire chez Raiffeisen 88,06.-CHF.
- Fournitures de bureau 9,39.-CHF.

Provenances des dons :

Nous avons reçu 5000.-CHF spécialement de la commune de Veyrier.

Nous avons reçu 142.-CHF pour la cotisation de la part des membres.

Nous avons reçu 500.-CHF pour l'achat d'une couronne de la part de la commune de Veyrier pour les obsèques de la sœur de Marie-Lourdes Desardouin, Madame Anne-Marie Bernadette Louis. Sur la demande de la famille, cette somme a été reversée à l'association Anmwe pour ses projets en Haïti.

Manifestations :

Nous n'avons pas participé à la vogue de Veyrier 2022 à la suite du comportement du président de la vogue par rapport aux choix des associations. Nous avons participé à la fête de Noël à Veyrier.

Objectifs :

Tous nos objectifs sont atteints :

L'école Petit Jardin d'enfants à Rivière-Salée des Baradères est terminée.

Le microcrédit à Béraud se poursuit. Nous avons introduit le microcrédit à Rivière-Salée pour les femmes qui n'arrivent pas à payer l'écolage de leurs enfants qui vont au Petit Jardin d'enfants que nous avons construite.

Au total 200 femmes ont déjà bénéficié de cette aide depuis son lancement 2019.

On peut considérer que ces enfants ont une chance de pouvoir aller à l'école sans avoir à subir le stress de la situation dans laquelle Haïti se trouve actuellement.

Perspective :

- Poursuivre le projet Microcrédit en Haïti
- Soutenir l'école Petit jardin d'enfants
- Aide à l'école de la faculté des sciences infirmières Notre Dame du Perpétuel secours (FSINDPS) Jérémie
- Intervenir en cas de catastrophe naturelle en Haïti

Nous ne participerons pas à la vogue 2023 car nous avons reçu la confirmation trop tard.

Divers :

- Rappel de la cotisation des membres.

CONCLUSION :

Malgré l'intoxication des informations venant de Haïti, l'association suit son cours bon gré mal gré. N'oubliez pas que c'est grâce à vous membres du comité, les adhérents et les généreux donateurs que Anmwe a pu réaliser tous ses projets. Nous devons remercier les responsables des projets en Haïti car c'est très difficile pour eux de prendre ces genres de responsabilités actuellement dans le pays. Avec le programme Biden, rien n'est acquis, à n'importe quel moment ils pourraient quitter Haïti pour se rendre aux USA.

Encore merci.

Marie-Lourdes DESARDOUIN

Présidente

